



Tagesausflug zum Untersberg

11. Juni 2025

Busfahrt ab Neukirchen über die deutsche Alpenstraße nach Grödig.

Mit der Untersberg Bahn geht's rauf zum Untersberg.

Das nördlichste Massiv der Berchtesgadener Alpen gilt als der sagenreichste Berg der Alpen. Er liegt in den Ländern Bayern und Salzburg, die Grenze verläuft mitten über den Berg. Das ausgeprägte Gipfelplateau des Untersbergs wird von den beiden Hauptgipfel Berchtesgadener Hochthron (1972 m) und Salzburger Hochthron (1853) dominiert. Im Inneren des 70 km² großen Untersbergs befinden sich zahlreiche Höhlen, darunter die als Schauhöhle erschlossene Schellenberger Eishöhle und die Riesending-Schachthöhle, die mit mindestens 19,5 km die längste und mit über 1148 m die tiefste Höhle in Deutschland ist. Dieser Höhlenreichtum ist Ausgangspunkt für zahlreiche Sagen und Mythen, die sich um den Untersberg ranken.

Nur 8 ½ Minuten dauert die Fahrt in einer der zwei geräumigen Gondeln. Schon während der Fahrt bietet sich ein atemberaubender Blick auf die Stadt Salzburg, das Berchtesgadener Land sowie das Rosittental. Bei guter Sicht sind in der Ferne sogar die Salzkammergutseen und der Chiemsee zu erkennen.

Gemütliches Mittagessen auf dem Untersberg.

Danach freie Zeit zum Verweilen, entspannen oder für einen kleinen Spaziergang.

Anschließende Gondelfahrt zurück ins Tal.

Nach vielen gesammelten Eindrücken treten wir die Heimfahrt an.

Heimfahrt über das Deutsche Eck.



EXTRA (nicht im Preis inkludiert):

- diverse Verpflegung (Mittagessen, Kaffee und Kuchen;)

Preis pro Person: € 92,00

Mindestteilnehmer: 30 Personen